

O'zapft is!

Oktoberfest im Münsterland



Porsche Club
Monasteria e. V.



Dass man ein zünftiges Oktoberfest nicht nur in München feiern kann, bewiesen die Mitglieder des PC Monasteria am 26. September in Steinfurt – während der Halbzeit des Münchener Originals. Doch zunächst sollte die Sommersaison mit einer Ausfahrt durch den Altkreis Steinfurt abgeschlossen werden. Bei sonnigem Spätsommerwetter führte die Tour vom Treffpunkt in Steinfurt-Borghorst über kurvenreiche Nebenstrecken nach Nordwalde und Emsdetten. Von dort ging es weiter zum Schloss Burgsteinfurt, einer Wasserburg aus dem 12. Jahrhundert. In dem zum Schloss gehörenden Bagno-Park stellten wir die Fahrzeuge ab. Vom Parkplatz spazierten wir zur historischen Konzertgalerie und um den Bagno-See. Anschließend genossen wir auf der Terrasse des Bagno-Restaurants bei Kaffee und Kuchen die Spätsommersonne. Dann wurden die Boxer-Motoren wieder gestartet, um



»auf der Wiesn« bei der Präsidentin in Steinfurt-Borghorst das Oktoberfest zu feiern. Unter weißblauem Himmel und bei alpenländischer Stimmungsmusik genossen wir in typisch weiß-blauer Atmosphäre original bayerische Schmankerl wie Weißwurst, Brez'n, Leberkäs und vieles mehr. Natürlich wurde dabei auch die eine oder andere Maß geleert. Die Stimmung war super, der Abend viel zu kurz und zum Abschied waren sich alle einig: Das muss wiederholt werden! ■

